
議会運営委員会会議録 

 

 平成１４年３月１日午後０時４８分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

        ◎森河 昌之  ○萬里川美代子  中西 和夫 

     野呂 民平      西谷 剛周      木田 守彦   小野議長 

 

２．会議の書記 

          議会事務局長 小野 美枝子  同係長 上埜 幸弘 

 

３．審査事項 

          別紙のとおり 
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 開会（午後０時４８分）  

 

  署名委員に西谷委員、木田委員に定例会開会中よろしくお願いしてお

きます。 

  協議事項といたしまして、追加日程が出ております。 

 陳情第２号 子どもたちの夢をつないでいくために！「小学校金管ク

ラブ設立を求める陳情書」が出ております。これが議長の方から申し出

がございました。これを総務委員会に付託してはどうかという話をして

おりました。ここで皆さんにご相談申し上げていきたいと思います。ど

うでしょうか。 

 

 （委員了承） 

 

  了解をいただきましたので、追加日程、陳情第２号 子どもたちの夢

をつないでいくために！「小学校金管クラブ設立を求める陳情書」につ

いては、総務常任委員会に付託することで、議長の方よろしくお願いし

ておきたいと思います。 

 その他ということでございますが、議長から報告をいただきます。 

 

  皆さんご存じかと思いますが、松村議員から２月２５日付で辞職願い

が提出されました。それで、先日の議会運営委員会でもご報告させてい

ただきましたが、２８日の朝にご自宅へお伺いし、お渡しいたしました

。といいますのは、２５日に辞職願いを受理いたしまして、その後事務

的な手続き等で、２７日付の辞職許可書ということで、本人の手元に届

いた時点で効力が発生するということですので、郵便ということも考え

ましたが、私自身局長と一緒にご自宅へお伺いし、お渡ししたという経

過となっています。２月２８日をもって町会議員を辞職されたという結

果になっております。 



 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  議長から報告がありましたように、全協の方でも報告させていただき

ます。 

 他にございませんか。 

 ないようでしたら、前回の委員会のとりまとめと、今回の取り計らい

について全協で報告させていただきたいと思います。 

 （終了 午後０時５４分） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


